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問ENSAGEM N.o O80, DE O9 DE DEZEMBRO DE 2022.

Senho「 P「esidente da Cama「a Municipal de Vereadores,

Senhores Vereado「es,

Temos a grata satisfaeao de dirigi「nos a Vossa ExceI台ncia,

OPOrtunidade em que solicitamos a analise e apreciaeao do PROJ訂O DEしEi N.o

O80120221 DE O9 DE DEZE蘭BRO DE 2022タem aPenSO, que αAuto席ra o Pode′ E櫛cu鮎vo

Munic小a/ a disponめ碓zar ho帽s m5qu肋as jmto ao Lofeamento BELLA W桝e (略

Ouuas pIOwi〔胎ncねs’l

O incluso p亘yeto de lei trata sobre a autoriza9aO Para disponib掴za9aO

de ho「as maquinas e equipamentos para inf「aestrutura de loteamento sociaI.

O Municipjo foi solicitado a disponibiIiza「 maquinas e equipamentos,

em ate lOOO (um miI) ho「as, Para OS Servi9OS ∞mPlementa「es de infraest田tura junto ao

Ioteamento social BELLA VITA, de propriedade de Martarelo eしo舶ci Ltda. Tal pedido foi

Submetido a apreciaeao do Conselho Municipal de Habita9aO, O qual foi aprovado por

unanjmidade e desta forma, eStamOS PrOPOndo a esta Coienda Casa Legislativa o p両eto

em aP「e9O・

Sendo o que se apresenta para o momento, renOVO PrOteStOS de

estima, aPre90 e COnSide「a辞O, SOIicitando que o prQjeto seja merecedo「 da analise e

aprovaeao dos IegisIadores desta Douta Casa.

GABINE丁E DO PREFEITO MUNICiPAL DE TAPEJARA,

aos nove dias do mes de dezembro de 2022.
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PROJ訂O DEしEI N・0 08012022・ DE O9 DE D巳ZE肌BRO DE 2022

Auto庇a o Po(fer昂recufivo Munic小a/

a d捲pon的鯛zar ho帽s m看qu肋as junめ

ao Lofeamenfo BELLA W7蝿　e (略

Ou‡輪s prov紺6ncfas。

EVANIR WOしFF, Prefctto MunicipaI de Tapejara, Estado do Rio G「ande do SuI,

no uso das atribui96es que ihe sao con∞didas pela Legis!a9aO em Vigo「,

Fa9O Saber, em CumPrimento ao disposto na Lei Organica do Municipio, que

enviou para a ap「eciaeao do Poder Legis!ativo Municipal o seguinte P「Qjeto de Lei:

Art. 1O Fica o Poder Executivo Municipal auto「izado a disponib掴zar ate l OOO (um

mil) ho「as de maquinas, Pa「a Servi9OS de complementa9aO da infraest叫tura do loteamento

habitacionaI BELし¥ VIIA, de propriedade de Martare10 e Lo博Ci Ltda, Iocalizado na Av.

Valdo Nunes Viei「a, neSte Municipio.

§1O A disponib硝za9aO dos servieos com maquinas fof p「eviamente ap「ovada

PeIo Conselho Municipal de Habitaeao, Sendo que o Loteamento esta locaIizado em Zona
ZE!S, COnfo「me Decreto MunicipaI no 5.016/2022.

§2O Os im6veis deste Ioteamento se「ao destinados exclusivamente pa「a軸S

「esidenciais’P「eferencia!mente com finalidade sociaI, Sendo a seleeao dos bene摘arios

reaIizada peia Secretaria Municipal da Habitaeao, P「efe「enciaimente泰; familias que

atendam os criterios da legisia9aO Habitacional MunicipaI e se enquadrem nos p「og「amas

habitacionais sociais dos Gove「nos municipal, eStadual e federal, POdendo ser destinado

SOmente um lote por fam描a bene咄ada, COm an訓Se do Conselho MunicipaI da Habita9aO"

§30 O valor a se「 fixado para venda dos Iotes, deve「急atender a血aiidade social,

Prefe「encialmente com vinculaeao a prog「amas habitacionais dos Gove「nos MunicipaI,

Estaduai e Fede「a!.

Art. 2O Para atendimento das disposi96es da presente Lei,鰯ca autori2ada a abertura de

Credito adicional especial, a Ser aberto por Decreto e com transposi9fb de dotap6es or9ament紅ias.

Art. 3OAs disposie6es desta Le=icam inc!usas no PIano PIurianual e LDO do

PreSente eXerCicio.

Art. 4O Esta Lei ent「ara em vlgO「 na data de sua publica9aO,

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE IAPEJARA,

i)REFEITO rfuNICiPAL

Estado do F2io G「ande do Sul

MuNICきpIO DE TApEJARA

Rua do Com6「CIo, 1468- Cent「O - CEP 99 950-OOO

CNPJ 87.615 449/0001-42 - TeI (54) 3344 47○○
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TAPEJARA, 16 DE NOVEMBRO DE 2022

Prezado prefeito Municipal′ a emPreSa MARTARELO E

LOTTICI LTDA・ Vem atrav6s deste o触o′ reSPeitavelmente a presenga de vossa

Senhoria′ SOHcitar a destina9aO de lOOO (um miI) horas m担nas desta

municipaIidade′ buscando promover a infraestrutura do Ioteamento habitacional

BELLA VITA・ tendo em vista que:

' O loteamento estまIocalizado em zona zE喜S;

● O Ioteamento sefa destinado para famflias que estao inclufdas em programas

habitacionais do munic垂yo;

O im6ve上LOTEAMENTO BELLA V哩’eSta matriou】ado
SOb ng 28.869 do CRI Ioca一′ COm drea de 53.225′07m2, de propriedade de Martarelo

e Lottici Ltda・ locaIizado na Avenida Valdo Nunes vieira’neSte Municfpio.

Aten ciosamente,

・ ∴∴.●∴.
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Aos seis dias do mes de dezembro de dois mil e vi加e e dois na sala de reuni6es da　_

Prefeitura Muhicipal de TapQjara, acOnteCeu a reuniao ordin壷a do Conselho Municipal

de Halbitap各o, Onde estavan presentes os seguintes membros, Jackson Geisel da Silva

representando a Secretaria Municipal de Hめitapfめ, Darcilo Adair Fracaro

representando a Secretaria Murhoipal de Hatitapfb, Jovania Carissi壷representando a

Secretaria Municipal da Fazenda, Tatieli Cerezoli representando a Secretaria Municipal

de Assistencia Social, Lucas Scariot representando a Secretaria Municipal da

Administrap蚤o e PlanQiamemo, AndrさRodrigues da Silva representando a Secretaria

Municipal de Satde, Zulmara Spagnol representando a C鉦tas Paroquial, Adagir

Coronetti representando o Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Tapejara. O

Presidente do Conselho Jackson Geisel da Silva, deu boas vindas e conduziu a reurriao,

realizando a entrega da pauta e seguindo a mesma.血fomou a troca de membros

representando a secretaria Murricipal da Sande, que POr meio de o輝cio foi solicitado a

Substitui9都o do Conselheiro Rangel Ant6nio Antunes Maciel pelo Couse皿eiro Andre

Rodrigues da Silva, Sendo este membro supler競e e do Conselheiro Roges Ghidini Dias

Pela Conselheira Francieli PicoIotto, Sendo esta a conselheira titular. Infomou ainぬa

troca de membros representando a secretaria Municipal da Habitapfb, que POr meio de

Oficio foi solicitado a substitui碑O do Conselheiro Suplente Genezio Beltrame Chaves

Junior pelo Conselheiro Darcilo Adair Fracaro, Sendo este membro suplente. Dando

SequenCia a reu血iao o presideute do Couselho infomou sobre o andamento das

unidades habitacionais que estao sendo construidas no bairro Treze de Maio e tiveram

aprovap叙o do conselho, sendo que quatro unidades ja estar割o sendo entregues no dia

dezessete de Dezembro do corrente ano. Tamb5m foi informado sobre os andamentos

das obras do Loteamento Murricipal Vida Nova e sobre a proposta cadastreda junto ao

Ministerio do DesenvoIvimento Regional que busca financiamento em tomo de dez

milh6es de reais para a constru款o das cento e vinte e tr6s unidades habitacionais pela

administra辞O municipal. O’presidente ainda relatou sobre o andamento do Loteamento

Bella Vita, 1ocalizado na saida para Ågua santa, Perteneente a emPreSa Martarelo e

Lottici, destinado exclusivamente a familias inscritas no cadastro habitacional. Quanto

ao programa do Govemo do Estado, A Casa 6 Sua, foi reiterado que o mu証cipio ja

POSSm ProPOSta COm Plano de trabalho蝕着OVado, aguardando o andamento do processo

Para que h萄a a libera確O dos recursos e beneficie mais quinze familias do municipio

COin casa pr6pria. Referente ao programa Nenhuna Casa sem Ba血eiro, do govemo do

Estedo, foi infomado a necessidade da alterapao dos beneficiむios dos m6dulos

Sanit餌os, tendo em vista∴alterap釦o da atual situa碕O de cada benefici鉦o,

desconfigurando a possibilidade de beneficio com o prograna. Em contimridade a

Pauta, foi coIocado para aprecia碑v e avaliap款o dos conse皿eiros as seguintes demandas:

PR賞MEIRA ANÅL嘉SE: RODRIGO DOS SANTOS, reSide no Bairro Treze de Maio

COm Sua eSpeSa e Seu filho. O mesmo trabalha na empresa Cotr竜al, reCebendo un

Sal紅io de dois mil e ∞m reais mensais. O mesmo ja foi auxiliado pela Secretaria de

Habitapfb no ano anterior com o telhado para concluir sun resid台neia. Busca auxilio

juuto a secretaria para iustalapap de entrnda de energia el細ca em s脚residencia. Ap6s

a an鉦se dos conselheiros fic○山aprovado por unanimidade um a櫨X鮎o de a俺tres

mil reais em血ateriais e16書ricos, mais a concessao de mao de obra. SEGUNDA

㌔署重SE謂S薫
SOUZA RIBEIRO, reSide com se Ois filhos, em



resid台ncia pr6pria no bairro Real I, a qual teve concessao do municipio. Mariela es屯

afastada do trdbalho devido a uma licenga satde, reCebendo un sal鉦o m王nimo por mes.

A familia 6 acompanhada sistematicanente pela equipe do CREAS desde julho deste

ano, iuseridos no cadastro血ico, mas n叙o s毎o benefici紅ios do Auxilio Brasil. A

Se血ora Mariela busca a雌ilio da Secretaria Municipal da Habitapao para constru9aO de

un quarto para a sua filha de tr台s anos, COnfome tambem encaminhado pela equipe do

Creas. A mesma cita que mao de obra, Seu eX marido se disp5e a executar. Ap6s a

analise dos conselheiros ficou aprovado por unanimidade um aux紐io de ate cinco

m組　rcais em materiais de constru辞O. TERCEIRA ANALISE: CLARICE

FONTANA, reSide sozinha em sua residencia pr6pria, na Salda para Agua Santa,

recebendo un salむio minimo mensal de錐rosentadoria. A mesma ja esteve se tratando

de c会ncer por duas vezes e com frequencia necessita realizar a compra das medicap6es.

A mesma busca auxilio da secretaria da Hわitapao para refoma da s脚casa, tendo em

Vista que as paredes sao de madeiras e necessitam de troca porque est負o apodrecendo. A

mesma manifesta que mao de obra se disp6e a contratar, Sendo sugerido para a mesma

que as paredes sQjam feitas de alvenaria. Ap6s a analise dos conselheiros ficou

aprovado por umni皿idade u血auX聯o de∴at6 oito m軸reais em materiais de

constru辞o. QUARTA ANÅLISE: SUZANA MARA DONER, a meSma ja teve

SOlicita辞O aprOVada pelo Conselho de Habitap敏o, Sendo concedido un auxilio de ate

dez mil reais em materiais de constru車o para que a mesma pudesse construir una pe9a

na casa de sun filha e pudesse morar com seu触ho de menor, abandonando o aluguel.

Antes de iniciar a con§trng奮O Suzana conheceu seu atual companheiro Vidolmar Segatto

e nesse periodo sua filha se separou, tendo que vender a casa para dividir com seu ex

marido. O comp狐heiro de Suzana adquiriu un terreno para realizar a constrngao de

uma resid全neia, Sendo que Suzana solicita, COnfome requerimento protocolado, que

POSSa utilizar os materiais coneedidos nessa nova resid台ncia, tendo a mesma ciencia da

impossibilidade de novo aux批o posteriomente. Ap6s a ar融ise dos conselheiros ficou

aprovado por unanimidade a utiliza確o dos materiais nessa nova residencia, Sendo

SOfroitado pelos Conselheiros que鯨oas§e registrado em ata a impossibilidade de

novo aux鮎o pela Secretaria Municipal de Habita辞o caso Suzana deixe de residir

COm O COmPa血eiro posteriormente, uma VCZ que O terrenO eSta e皿nO皿e do

mesmo conforme matrieula apresen書ada. QUINTA ANALISE: Requerimento da

Secretaria da Habitap蚤o para alterapao dos benefici紅ios do Prograna Nenhuma Casa

Sem. bar血eiro, em Virtude de que os pnmelroS Selecionados, durante o periodo de

tramita辞o do Pr匂eto no Govemo do Estado, em muitas壷tuap6es o municipio j各havia

atendido a demanda com recursos propnos, em Outras Situap6es acabaram falecendo os

benefici紅ios, em algrmas situapdes o beneficidrio comercializou a moradia,

inviabilizando nessas situap6es destacadds o acesso ao beneficio. Foi apresentada aos

COnSelheiros a nova nominata de benefici紅ios, atendendo aos requisitos do programa,

Sendo eles: ANDREIA PELISSONI, ROBERTO DUTRA CAMARA, CLECI DA

SILVA, ANTONIO NOGUE職A DE PAULA, DAGMAR DE LEMES, IRACEMA DE

ABREU, JEAN CARLOS CHRAPETTI, PATRicIA GOMES DE MORAES, LUIZ

ADLER, LUIZ ROGERTO , KIRCHOF, VANESSA FERREIRA SUTIL, JOÅo

FERNANDES DOS SANTOS, ELIANE DE ABREU, ATAIDE DE OLIVEIRA,

SILVIA GOMES NOGUEIIRA, TEREZINHÅ DE LEMES FAGUNDES, VALMOR

FAGUNDES, Onde ap6s a apreciapao de cada nome e cadastro habitacional

手許’請幾皿DOOE態三e脚繁



nominata, ficando sob a responsabilidade da Secretaria Municipal da Habitap款o a

juntada dos docunentos e remessa dos mesmos a Secretaria de Obras e Hal)it堰b do

Estado. SEXTA ANÅLISE: Requerimento da empresa Martarelo e Lottici’Ofroio

n血nero tres de dois mil e vinte e dois, PrOtoOOlado sob n心mero sete mil qui血entos e

oitenta e dois em vinte e tr台s de novembro do conente ano que solicita a destina9aO de

mil horas maquinas da municipalidade visando promover a infねestrutura do loteamento

Habitacional Bella Vita, reSSalt狐do que o Ioteamento es偽Iocalizado em uma Zona

Especial de Interesse Social e serd destinado exclusivamente a familias que estao

incluidas em programas hわitacionais do Municipio・ O referido requerimento foi

enderecado ao se血or Prefeito Municipal, O qunl deu o encani血amento ao Conselho

Municipal de Hal)it締o, solicitando a an組ise da destina確O de a胎mil horas maquinas.

A secretaria Municipal de Habitapab ressaltou que o Ioteamento estara inserido em uma

drea de cinco hectares, COm Cento e Cinquenta e sete lotes, que O meSmO ja possui

licen9a de instalapao e que confome lei mutcipal quatro mil qui血entos e dezessete de

dois mil e vinte, tambem fica enguadrado no prograna de pavimenta辞O SOlid誼a em

vi血rde de estar estわelecido em uma紅ea ZEIS. Ressa1ta-Se ainda que em caso de

aprova9約do conselho a referida demanda deve ser transfomada em prqieto de lei para

ser apreciado pelos vereadores. Ap6s a an餌se e discuss登o dos conselheiros航cou

aprovado por unanimidade o referido requerimento, COnCedendo o auxflio de ATE

MIL HORAS MÅQUINAS, em Virtude do Ioteamento estar estabelecido em una

ZEIS e ainda ser destinado para programas habitacionals sociais, Sendo solicitado pelos

conselheiros que no prQieto de lei a ser encami血ado ao legislativo municipal’fique

constando que os im6veis deste loteame請o s匂an destinados exclusivamente para fins

residenciais e a sele辞O dos beneficiarios sqia realizada pela secretaria municipal de

hわitapao, atendendo os crit証os sociais e da legislapao hわitacional’POdendo ser

destinado somente um lote por familia beneficiada e que os mesmos s句am

comercializados com valores que atendan a finalidade social e preferencialmente com

vinculap釦aos programas habitacionais, COm an観se final do Conselho Murheipal de

Hatitapfro. S虹m ANÅLISE: Solicitapfro de regularizapao fimdi証u de NEIDE PE

ANDRADE, PEDRO NATAL王C重O GOMES DA S重LVA e NELSO

BERNARDELL量, OS quais requerem an鍋se e aprovapao do ∞nSelho qu狐tO a

concessあde descoutos de setenta por ceuto para pagameuto a vista e setenta e cinco

por cento para pagameuto pareelado em at6 oito vezes’visando a quitap釦de

financiamentos hねitacionais, COnfome estatelecido na lei municipal t轟es mil

qui血entos e noventa e seis de dois mil e onze, Onde ap6s a aprecia碕O de cada nome e

cadastro habitacional foi aprovado por unanimidade dos conselheiros a concessfro dos

descontos previstos em lei, COnfome avaliapao do im6vel pela murheipalidade e opeあ
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